



# AUTOMATISCHER KLINGENRÜCKZUG

Sicherheitsmesser mit automatischem Klingenrückzug bieten Ihnen bereits einen guten Schutz vor Verletzungen. Hierbei ist zu beachten, dass der Anwender den Schieber nach dem Ansetzen des Schnittes aktiv loslassen muss, damit die Klinge nach dem Schneidvorgang automatisch in das Gehäuse zurückgleitet.

### **MULTICUT MAX40 X6040**

### Allzweck-Cutter mit extralanger Klinge

Der MultiCut MAX40 X6040 unterscheidet sich zu unserem MultiCut MAX X6060 hauptsächlich in der deutlich längeren Klinge. Dieser lässt sich sowohl von der Seite als auch von oben bedienen. Bei der Bedienung durch den oberen Schieber können Sie bei senkrechten Schnitten deutlich mehr Druck auf das Schneidgut ausüben. Der Griff liegt angenehm leicht in der Hand und die Klinge ist für alle gängigen Verpackungen geeignet.

- → Allzweck-Cutter für mittlere bis schwere Schneidarbeiten
- → guter Schutz vor Verletzungen
- → austauschbare Klinge
- → Schnitttiefe 40 mm
- → ergonomisch geformt
- → für Rechts- und Linkshänder
- → ideal für senkrechte Schnitte







# VOLLAUTOMATISCHER KLINGENRÜCKZUG

Der vollautomatische Klingenrückzug bietet Ihnen einen sehr hohen Schutz vor Verletzungen. Hier wird die Klinge nach Verlassen des Schneidguts selbst dann in den Griff zurückgezogen, wenn der Schieber noch festgehalten wird.

# **AUTOMATIC ONE X8080**

#### sehr hohe Sicherheit und Funktionalität

Der Automatic One X8080 ist variabel in der Bedienung und bietet Ihnen sehr hohe Sicherheit. Die Nutzung des oberen Schiebers empfiehlt sich vor Allem bei senkrechten Schnitten, um mehr Druck auf das Schneidgut ausüben zu können. Der Griff ist ergonomisch geformt, um auch bei intensiven Schneidarbeiten über längeren Zeitraum die Handgelenke zu schonen. Für alle gängigen Verpackungen geeignet.

- → Allzweck-Cutter für alle Schneidarbeiten
- → sehr hoher Schutz vor Verletzungen
- → beidseitig nutzbare und austauschbare Klinge
- → verschiedene Klingentypen einsetzbar
- → Schnitttiefe 21 mm
- > ergonomisch geformt
- → für Rechts- und Linkshänder
- → ideal für senkrechte Schnitte









### AUTOMATIC BLADE RETRACTION

Safety knives with automatic blade retraction already offer you good protection against injuries. Please note that the user must actively release the slide after making the cut so that the blade automatically slides back into the housing after the cutting process.

### MULTICUT MAX40 X6040

#### All-purpose cutter with extra long blade

The MultiCut MAX40 X6040 differs from the MultiCut MAX X6060 mainly in the significantly longer blade. It can be operated from the side as well as from above. The use of the upper slide is particularly recommended for vertical cuts in order to be able to exert more pressure on the product to be cut. The handle is pleasantly light in the hand and the blade is suitable for all common packaging.

- → All-purpose cutter for medium to heavy cutting work
- → good protection against injuries
- → replaceable blade
- → cutting depth 40 mm
- → ergonomically shaped
- → for right- and left-handed users
- → ideal for vertical cuts







# **FULLY AUTOMATIC BLADE RETRACTION**

The fully automatic blade retraction on safety knives offers you a very high level of protection against injuries. After the cutting process, the blade is automatically pulled back into the handle as soon as it leaves the material to be cut. This also works when the user is still holding the slide.

# **AUTOMATIC ONE X8080**

#### very high security and functionality

The Automatic One X8080 is variable in its operation and offers you a very high security level. The use of the upper slide is particularly recommended for vertical cuts in order to be able to exert more pressure on the product to be cut. The handle is ergonomically shaped to protect the wrists even during intensive cutting work over a long period of time. Suitable for all common packaging.

- → All-purpose cutter for all cutting jobs
- > very high protection against injuries
- → replaceable blade ist useable on both sides
- → different blade types available
- → cutting depth 21 mm
- → ergonomically shaped
- → for right- and left-handed users
- → ideal for vertical cuts

